

didas, cuesta vidas, 2 años tarde son muchos días.

Nuestro grupo municipal, hace años que reclama ser municipio feminista. En septiembre de 2019, viendo que no se materializaba esta petición, decidimos hacer una moción solicitando una mesa feminista, en la que las decisiones no las tomará solo el gobierno de turno, sino la ciudadanía y las plataformas feministas del municipio. Teniendo en cuenta que el Pacto estatal contra violencias género y el Convenio del Consejo de Europa para prevenir y combatir la violencia doméstica daba ayudas económicas, solicitamos que esta mesa se formará lo más urgente posible, para comenzar a trabajar en enero del 2020, y poder presentar un informe en marzo del 2020 (plazo que el pacto estatal fijaba para solicitar las ayudas económicas al respecto). Todos los grupos políticos, incluido el que gobierna, lo aceptaron. Sin embargo, esta mesa empieza a trabajar ahora, en el mes de septiembre de 2021 (2 años después), lo que supone muchas ayudas perdidas y por consiguiente, víctimas desamparadas. Esperamos que realmente sea una mesa feminista, y que aunque sea tarde para las ayudas, el trabajo sea una mejora y convierta a Llicà d'Amunt en un pueblo en el que las mujeres nos sintamos seguras, en igualdad de condiciones y respetadas. Cuando no implantar unas me-